

# *Le travail internationaliste des médecins cubains est mis en exergue*

---



La Havane, 25 mars (RHC)- Yilian Jiménez, directrice générale de l'Entreprise de Commercialisation de Services Médicaux, du Ministère cubain de la Santé Publique a souligné que des spécialistes de notre pays travaillent comme coopérants partout dans le monde avec une profonde vocation humaniste, solidaire et qu'ils sont à même de s'adapter aux conditions les plus difficiles et de les transformer.

Dans une interview accordée au quotidien Granma, Yilian Jiménez a ajouté que plus de 50 000 coopérants cubains travaillent actuellement comme coopérants dans d'autres pays et que, cependant, cela n'affecte en rien la couverture médicale dans notre pays où le taux de spécialistes au prorata du nombre d'habitants est de 4,1 pour 1000 , similaire à celui des pays les plus industrialisés

Yilian Jiménez a également déclaré à Granma que parmi les raisons pour lesquelles les travailleurs prêtent leurs services à l'étranger figure l'encouragement professionnel mais elle a reconnu qu'il existe aussi des motivations économiques mais qui ne sont jamais éloignées de la vocation solidaire des médecins cubains.

Elle a souligné à ce propos qu'aucun bénéfice économique ne peut compenser le fait d'être, durant deux ans ou plus, éloigné de ses enfants, de ses parents, des autres membres de la famille et du confort du foyer.

Parmi les programmes internationaux auxquels participe Cuba, la directrice générale de l'Entreprise de Commercialisation de Services Médicaux, du Ministère cubain de la Santé Publique a mis l'exemple de l'Accord Intégral signé avec le Venezuela, des études génétiques, des études sur les handicaps, ainsi que l'Opération Miracle qui a permis à plus de 2 millions de personnes de recouvrer la vue.

---

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/18456-le-travail-internationaliste-des-medecins-cubains-est-mis-en-exergue>



**Radio Habana Cuba**